

## Jerusalén



### Itinerario

Recogida por nuestro guía/coordinador en el puerto y salida hacia la ciudad de Jerusalén.

Nuestra primera visita nos acercará hasta el Monte de los Olivos, según la Biblia, el lugar donde Jesús realizaba frecuentemente sus oraciones. Es considerado uno de los lugares más sagrados de Tierra Santa, a sus pies se encuentra el huerto de Getsemaní, donde Jesús oró con sus discípulos después de la última cena, antes de ser arrestado por la traición de Judas.

Desde allí tendremos una vista panorámica es un excelente lugar para fotos con la perspectiva de la ciudad vieja y desde donde podremos ver muchas iglesias, entre ellas, La Basílica de las Naciones.

Una vez descendamos del Monte de los olivos nos dirigiremos a la ciudad vieja y podremos contemplar en todo su esplendor (visita exterior) la **Basílica de las Naciones o de la Agonía**.

En su interior se encuentra la porción de roca en la que, según la tradición, Jesús oró la noche de su arresto. La basílica descansa sobre los cimientos de dos templos anteriores, una basílica bizantina del siglo IV y una capilla cruzada del siglo XII aunque las obras del edificio actual, se llevaron a cabo entre 1919 y 1924 empleando fondos provenientes de distintos países (de ahí su apelativo de las naciones) cuyos símbolos aparecen en los mosaicos del techo en recuerdo de su contribución en la construcción.

Entraremos a la ciudad vieja a través de la **Puerta de Sion**, caminaremos por el **Barrio Armenio** hasta el **Cardo de Jerusalén**, la calle principal de las ciudades romanas antiguas, que se extendía de norte a sur y estaba alineada con una fila de columnas a cada lado. El Cardo de Jerusalén comienza en la **Puerta de Damasco** en el norte y cruza la ciudad hacia el sur hasta el área de la Puerta de Sion. La calle principal del Cardo tiene 12 m. de ancho, hay columnas en ambos lados de la calle y era la vía pública principal en la época bizantina.

Llegaremos hasta el muro occidental o Kotel, el **Muro de las Lamentaciones**, el lugar más sagrado del judaísmo, vestigio del **Templo de Jerusalén**, el santuario más importante del reino de Judá hasta su destrucción en el año 70 d. C. Desde la plaza contemplaremos sus tres edificaciones más monumentales: la **Mezquita de Al-Aqsa**, la **Cúpula de la Roca** y la **Cúpula de la Cadena**.

Seguiremos por una parte la **Vía Dolorosa** hasta llegar a la **Iglesia del Santo Sepulcro** ó **Basílica de la Resurrección** disfrutando de los numerosos mercados de la ciudad vieja. La iglesia contiene, según

tradiciones que se remontan al menos al siglo IV, dos lugares sagrados en el cristianismo: el lugar donde Jesucristo fue crucificado y la tumba vacía de Jesús, donde fue enterrado y resucitó.

Tiempo libre para el almuerzo y regreso al puerto para la despedida

***El orden de visita podria verse modificado, por las circunstancias de tráfico y políticas de la zona.***

## Detalles

### INFORMACIONES GENERALES:

PRECIO POR PERSONA: DESDE ASHDOD **53,00 €**

PRECIO POR PERSONA: DESDE HAIFA **69,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA **HASTA 10 HORAS**

**NO HAY SUPLEMENTOS**

### OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo.

El orden de los lugares a visitar podria cambiar por particularidades del día.

***Esta excursión no está recomendada para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno.***

***La Ciudad Antigua de Jerusalen no esta adaptada para sillas de ruedas. Es imposible andar en silla de ruedas a través de tantas escaleras y otros obstáculos durante el recorrido.***

***Shore2Shore no se hace responsable, si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.***